
  

 

５月２１日、東部公民館で開かれました。岩崎前市議が司

会、斉藤市議が３月予算議会の報告をしました。 

参加者からは、「荷揚町の再 

開発」「待機児童」「大友公園・

城址公園整備」「障がい者雇

用」「ひきこもり対策」「交通

体系」「公共施設の洋式トイレ

増設」「フリーランス」など 

(東部公民館研修室)   の意見・要望がだされました。 

私は昨年の東部公民館での市政懇談会で寄せられた、こ

ども便座の設置、公共施設トイレの洋式化、国民健康保険

の高額療養費の支給が改善されたことについても報告しま

した。 

 

 

志村地区の土砂採取場について、「ため池に土砂が入り込

む。取り除いてほしい」「暴風林の役割を果たしていた雑木

林がはぎとられ、強風によってミカンの葉・花が吹き飛ば

され、収穫ができなくなった」などの切実な訴えをお聞き 

しました。 

大在・坂ノ市支部の方に案

内をしていただきました。 

今後の対応について、担当

部局に申し入れ、協議するこ

とにしています。 

(佐藤さん宅のミカン畑から) 

 

 

          三ケ田町の三浦歯科周辺の道路の

穴ぼこ、グレーチングの段差、道路

の亀裂など、要望が出された方と現

地を調査しました。 

５月３０日、大分市の担当部局に

現地の写真などを持参、状況を説明

し、歩行者の安全確保の立場から、

早期の改善方を申し入れしました。 

(歩道穴ぼこは水路の上) 

 

 

 

              大分駅南口では、山下かい

党県書記長、にひそうへい比

例代表予定候補、井上哲士参

議院議員が、「平和と暮らしを

守る」日本共産党の政策を 

(聴衆の声援に応える３氏) 縦横に訴えました。 

 

 

              ロシアのウクライナ軍事

侵略から３か月。党中部地

区委員会は、大分駅北口で 

             「国連憲章に基づく平和秩

序の回復を」「ウクライナへ 

(訴える福間)     の人道的支援募金を」訴え

ています。 

 

              山下氏を囲みつどい 

            豊府地区では、「ロシアのウ

クライナ侵略はどうすればと

められるのか」「？」リーフに

ついて、交流しました。 

              「？」リーフでつどい 

              大道地区では、福間事務所       

             で「安保条約」「自衛隊」「天

皇」「共産主義」「改革の進め

方」を学習。選挙勝利の力に。 
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